

« Si circulaire » c'est le nom que j'ai donné à cette lettre d'infos qui fait le lien entre les contributeurs du cercle pointu.

Circulaire, c'est normal que l'on retrouve ce mot dans un cercle!

C'est également un document pour informer. Le SI c'est l'affirmation positive contre le négatif : « Si, c'est possible ». C'est synonyme de tellement : « c'est si beau! » . C'est la suggestion à l'autre : « si on le faisait ? ». C'est aussi une note de musique! Et ces deux mots associés forment bien sûr l'outil pour construire, fabriquer, inventer.... Ou alors tailler dans le vif!

Voilà la signification que je lui donne. Libre à vous d'y voir autre chose, et de le partager...

En ce qui concerne **l'achat du bâtiment**, je suis rendu à l'étape de la signature du compromis de vente. Je dois refaire un état des lieux avec les personnes qui souhaitent investir l'espace pour évaluer plus précisément les travaux et faire ma proposition d'achat.

Qui va investir les lieux ?

Aujourd'hui 3-4 personnes sont intéressées pour investir le lieu. D'autres étaient intéressées, mais sont parties ailleurs pour des questions de délais! C'est l'esprit du projet qui intéresse! Ce sera plus facile à mettre en valeur et à montrer une fois le bâtiment acheté.

Espace co-working et bureaux partagés

Afin d'approfondir l'aménagement de cet espace, je vais aller en visiter plusieurs. Si tu es intéressé pour venir avec moi, ou si tu es en relation avec des lieux similaires, faismoi signe...

Où en est rendu le financement participatif?

Nous avons atteint **95 500 euros** avec 202 personnes. Il reste 80 personnes qui m'avaient fait des promesses que j'espère obtenir. C'est super positif. Dans un premier temps, je vais faire appel à une banque pour combler la différence. Mais j'aimerais aller au bout du financement participatif. Pour cela je compte sur vos idées, n'hésitez pas à les partager... Je pense qu'une fois le bâtiment acheté, il y aura du concret et cela permettra de mieux présenter la démarche et d'intéresser d'autres personnes.

Pourquoi aller au bout du financement ?

Afin de prouver que l'activité économique n'est pas que l'affaire de ceux qui ont la finance (banque, investisseur, fortune, ...); mais qu'avec des idées, des femmes et des hommes qui se rassemblent, nous pouvons être aussi porteur de projets économiques, porteur de sens pour la société.

J'envisage que vous écriviez votre prénom sur les murs du bâtiment. Que ce soit visible de l'extérieur, pour communiquer sur le financement collectif de ce projet. Si tu as d'autres idées, n'hésite pas à m'en faire part.

